La Asociación Médica China visita España para trabajar en materia de trasplantes y ética médica guiada por la OMC

 La OMC organiza un programa de visitas a la ONT, ISCII, Ministerio de sanidad y distintos hospitales de Madrid

Madrid, 30 de mayo de 2025. La Organización Médica Colegial ha organizado una visita de trabajo a España a la Asociación Médica China con el objetivo de estrechar su colaboración y asesorar a la corporación asiática en materia de trasplantes y ética médica.

A través de distintos encuentros y visitas a centros de referencia en nuestro país el secretario general de la Asociación Médica China, Dr. Chunqi Liang, ha podido conocer de primera mano algunas de las fortalezas de nuestro sistema sanitario y mantener reuniones de trabajo con gestores y responsables de la sanidad en nuestro país.

Guiados por el presidente de la OMC, Dr. Tomás Cobo; el presidente de la Comisión de Deontología y Ética Médica, José Mª Domínguez Roldán y el director del Dpto. Internacional de OMC, Jaime Medrano, han mantenido reuniones de trabajo con la Dra. Beatriz Domínguez - Gil, directora general de la Organización Nacional de Trasplantes (ONT), Celia Gómez, directora general de Ordenación Profesional del Ministerio de Sanidad; Dra. Tania Cedeño, subdirectora de formación del Ministerio de Sanidad, con la Dra. Cristina Avendaño, presidenta de FACME; el Dr. Juan Abarca Cidón, presidente de HM Hospitales; el vicepresidente de la Comisión de Sanidad del Congreso de los Diputados, el Dr. Modesto Pose, y con el Dr. Jaime Olmedo, rector de la Universidad Camilo José Cela de Madrid, entre otros.

Por parte de la Asociación Médica China, que representa a cerca de siete millones de profesionales, participaron en estas jornadas de trabajo junto al Dr. Chunqi Liang, secretario general adjunto; la Dra. Weili Zhao, directora de programa del Departamento de Relaciones Internacionales y secretaria general adjunta del Comité de Relaciones Internacionales; Yaling Zhao, directora del Departamento de Finanzas; y Sun Jianhua, directora del Departamento de Administración de Membresías e Internet. Actualmente, en China la colegiación de los profesionales médicos es universal y su trabajo y desarrollo en el campo de la tecnología y cirugía robótica lidera el ranking mundial.

Estos encuentros se encuadran en la estrategia internacional de la OMC dentro de la Asociación Médica Mundial con el objetivo de optimizar la coordinación de los trasplantes, un ámbito en el que nuestro país es líder mundial, así como en aspectos relacionados con la ética en los procesos de donación de órganos.

Para el presidente de la OMC, Tomás Cobo, esta visita supone una gran oportunidad para consolidar a la profesión médica española como referente a nivel mundial en áreas tan relevantes como la ética médica y los trasplantes. "Desde la OMC estamos plenamente comprometidos con la colaboración y el intercambio del conocimiento entre países y organizaciones con el fin de

promover la mejor atención sanitaria posible a los ciudadanos se encuentren en el país que se encuentren".